

愛する故郷 小笠原



令和6年9月 文責：校長 佐野紳二

小笠原小学校の9月

「暑さ寒さも彼岸まで」の諺の通り、秋分の日を境にやっと秋の気配を感じる季節になってきました。夏休みが開けてからしばらくの間はエアコンをフル稼働させての学校生活でしたが、やっと一息つけた感じがしています。9月の小笠原小学校の子どもたちのようすを紹介します。

アサガオの観察（1年生）



図工・カッターを使って（2年生）



例年、夏休み明けはすぐに運動会の練習が始まりますが、今年は運動会の開催日を遅らせたため、9月前半は集中して学習に取り組むことができました。

オキノ峡西店の見学（3年生）



小笠原流礼法（4年生）



道徳・働くことの意義を考える（5年生）



3年生はすでに校外学習を2度行いました。見学先の皆様、ありがとうございました。

ミシンを使ってトートバッグづくり（6年生）



P T A 環境美化作業



9月7日（土）には5，6年生の保護者の皆様とOK会（小笠原小で管理職・PTA会長を務められた方々の会）の皆様のご協力のもと、環境美化作業を行いました。朝の短い時間でしたが、校庭の草取りや樹木の剪定、エアコンや窓の掃除など精力的に行っていただき、学校の中がとてもきれいになりました。ご協力ありがとうございました。

運動会に向けて



今年度の運動会は、昨今の気温上昇を考慮し、例年より1週間ほど遅い10月5日(土)に下記の要領で開催します。ここ数年続いてきた新型コロナウイルスの感染拡大による入場制限はいたしませんので、地域の皆様もご都合がつくようでしたら本校の運動会にお越しいただき、子どもたちの頑張る姿を御覧いただければと思います。

日 時 令和6年10月5日(土) 8時25分から12時15分
雨天順延(延期の場合はホームページの「お知らせ」に掲載します)

場 所 小笠原小学校 校庭

お願い

- ・観覧にあたっては、保護者向けの「撮影・応援エリア」を設けています。保護者の皆様には「自分のお子さんの時のみ利用の入替制」をお願いしています。地域の皆様はこの限りではありませんが、観覧は保護者優先でお願いします。
- ・敷地内での飲酒・喫煙・食事はご遠慮ください。
- ・詳細はホームページの「お知らせ」にプログラム等を掲載しましたので、そちらでご確認ください。